









4	<p>Terapi/treatment Proses pemberian bantuan terhadap klien berdasarkan prognosis. Adapun terapi yang digunakan adalah Behavior</p>	<p>kebiasaan. Dengan terapi behavior yang prinsipnya adalah belajar merubah perilaku yang maladaptif menjadi perilaku yang lebih adaptif. Di sini konelor mengajak klien untuk mencoba merubah perilakunya sedikit-demi sedikit ke arah yang lebih positif.</p> <p>Ada 2 tahapan yang digunakan yakni :</p> <p>a. Tahap penumbuhan motivasi belajar Dalam tahap ini penumbuhan motivasi belajar, lebih kepada prakteknya. Tidak hanya berupa kata-kata nasehat, melainkan melalui cerita-cerita dan permainan. Cerita tentang tokoh yang memiliki andil besar dalam kehidupan, yang mengawali penemuan-penemuannya melalui proses belajar yang tidak mudah. Dan permainan sebagai perangsang keinginan klien untuk belajar seperti teka-teki silang yang jawabannya berada di dalam buku-buku pelajarannya. Kurangnya waktu bermain, membuat konselor berinisiatif memunculkan permainan seperti ular tangga, monopoli, tebak huruf yang lebih bagus daripada gadget-gadget seperti hp dan playstation.</p> <p>b. teknik terapi behavior</p> <p>1. Tahap modelling (penokohan) Konselor disini mengubah pola belajar klien, mulai dari tempat hingga peraturan-peraturan kecil. Konselor meminta tempat belajar untuk dipindah terpisah dari tempat tidur yang juga berfungsi sebagai ruang menonton televisi. Peraturan yang dimaksud adalah untuk tidak membawa hp dan mainan. Hanya buku-buku pelajaran dan perlengkapan tulis yang boleh dibawa.</p> <p>2. Tahap bermain peran Dalam tahapan ini, konselor mengajak klien untuk bermain peran. Secara bergantian konselor mengajak klien bermain peran sebagai ibu dan klien sendiri. Tujuannya adalah melatih klien untuk mengungkapkan keinginannya untuk memiliki waktu bermain yang cukup. Sehingga klien</p>
---	---	---



Sedangkan hasil analisis kondisi klien sebelum dan sesudah proses konseling menggunakan analisis deskriptif komparatif adalah sebagai berikut:

Tabel 4.2.

## Kondisi klien sebelum dan sesudah konseling

No	Teknik	Sebelum proses konseling	Sesudah proses konseling
1	Teknik penumbuhan motivasi	Klien tidak pernah mau belajar meski ibu klien sering memarahinya. Walaupun ia terpaksa belajar ia seraya bermain <i>handphone</i> atau menonton televisi. Akibatnya ia tidak fokus dalam belajar.	Setelah menggunakan teknik penumbuhan motivasi dengan cerita-cerita motivasi dan game penuh nuansa mendidik, klien sangat antusias sekali. Sedikit demi sedikit keinginan untuk belajar dengan baik mulai tumbuh. Dengan memindah tempat belajar, tidak diperbolehkannya membawa mainan, ia sudah mulai bisa belajar dengan fokus. Ketika diberikan beberapa pertanyaan terkait pelajaran yang dibacanya pun ia bisa menjawabnya dengan benar.
2	Teknik behavior a. <i>Modelling</i> (penokohan)	Klien selalu membawa <i>handphone</i> dan mainannya ketika belajar.	Melalui teknik ini, peneliti selain memberikan aturan tidak diperbolehkannya membawa <i>handphone</i> selama proses belajar, peneliti juga tidak pernah menggunakan <i>handphone</i> selama proses belajar belum usai. Peneliti juga memberi contoh dengan selalu membawa buku untuk dibaca selama menunggu klien belajar. Dengan perlahan klien menjadi meniru peneliti. Karena dengan peneliti sibuk membaca buku, klien tidak bisa bicara terus menerus karena merasa tidak direspon.







